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≪天童交歓行事≫ 

おいしくできたかな？(飯盒炊さん) 

 

思い出作り(キャンプファイヤー) 

 

 

平成２３年８月２５日 

新宿区立四谷小学校 

運営協代表  田谷 真  

学校運営協議会だより 
 

７月会次第  7/19実施 

１・代表あいさつ 

２・学校現状報告 

・1学期保護者アンケート 

    ・1学期を終えて 

放射線量の問題 

熱中症対策 

生活指導から 

今夏の予定 

    天童交歓行事(22～25） 

   千代田湖林間学園(21～23）    

   水泳指導、ラジオ体操 

さわやか補習教室 

すいすい水泳教室 

スタディ教室、図書館開放  

３・支援活動「スマイルクラブ」   

の現状活動 

学習のサポート 

環境美化、 読書 

居場所・課外活動・ 

安全安心あいさつ 

呼称問題 

４・質疑 

５・終りの言葉 

※説明は明朝体、 

提案・意見はゴシック、 

決定事項は斜体で示します。 

                                                                                                  田谷代表より 
気温もさらに高くなり蒸し暑さ

もさらに増し、夏本番となりまし
た。なでしこサッカーの活躍は、 
震災以降、国中が危機に面して、暗
い話題が多い中、女性の活躍は本当
に喜ばしいことです。これからも、
女性の力を得ながら頑張りたい。 
スマイルクラブさらに一歩前進

の段階となります。よろしくお願い
します。 

 
学校長より 
・１学期の保護者アンケートを７月にお願いしました。昨年度は、第三
者評価を受けて、よい学校評価をいただいています。今年度も、関係者
評価や児童の評価を実施して、学校運営に活用していきます。 

・保護者の方からいただいた要望として、５月中旬から６月ごろまで、
放射線量測定の要望がありました。区の測定では、0.1 マイクロシーベル
トという数値でした。通常の教育活動には、支障がないと考えています。 

・給食の食材は、調達先の産地を公開しています。給食の食材について
は、現在、暫定基準値をクリアしていますのでご安心ください。 

・開校５周年記念の航空写真を７月に撮影しました。炎天下での撮影と
なり、配慮が少し不足したと感じております。今後このようなことがな
いように留意いたします。 

 

主要行事について 

・５年生千代田湖林間学園は副校長が、天童交歓行事は校長が引率して
行いました。さわやか補習教室は、１～４年のみの実施とし、すいすい
教室は、体制が組めずに中止となりました。スタディ教室は、22 日～24

日の３日間、実施しました。図書館開放は４日間、実施しました。 

 

質 疑  

・支援活動「スマイルクラブ」の現状として、四谷中学から地域協働学
校特集が発行された。どの学校にもある似通った活動もある。８校会の
連携を高めながら、緩やかに進め次年度につなげていきたい。 

 
・居場所事業は、ボランティアやスマイルクラブの方との調整が必要で
あり、実施の適正規模などを今後考慮していく必要性がある。 
 

・環境支援部は、すでに花壇を手入れなどに着手し、今後、まめに花の
入れ替えをするか、緑の植栽を入れた方がいいかを考慮中である。 

校庭側のアイビーは枯れてしまっている。先生方の協力を得ながら教室
の一部としてやり一緒に活動するがよい。   

 

・読書支援関係は、読み聞かせやブックトークを２回実施している。ブ
ックトークの担当者が増えればと願い、１０名ほどの参加があった。 

 
・各支援部会の名称を具体的にどうするか。支援部会は少し堅いかも。
スマイルクラブの中の名称を決めたいところだが。次回への宿題とする。 

  ※次回は、８月２９日（月）に実施します。 
 

 

６年天童交歓行事（右）、５年千代
田湖林間学園（左）、いずれも、無
事に終了しました。ご協力、ありが
とうございました。子どもたちも楽
しい思い出がたくさん作れました。 


